

## Pinar de nuevo en la trinchera

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 15 Septiembre 2019 12:27

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 14891

---

La provincia más occidental está nuevamente en la trinchera, está vez para enfrentar la contingencia eventual energética, derivada de la agresividad estadounidense, una airosa respuesta de la administración norteamericana por sus continuos fracasos en Venezuela.



Los pinareños han unido esfuerzos, como habitualmente se hace, y se palpa el sentir de resistir hasta la última gota de combustible y en algunos casos poner en funcionamiento alternativas aprendidas de veces anteriores.

Los recursos pueden faltar, pero la voluntad, la iniciativa y el patriotismo no. Las calles siguen con su habitual movimiento poblacional, nadie se ha amilanado e incluso le han dado paso a la broma como expresión de optimismo y buen sentido de ánimo.

Los transportistas, tanto los del servicio público, como los estatales, e incluso privados no dedicados al servicio de taxis se ven dar la mano en las paradas a algunos que le solicitan la ayuda; pero los estatales son los principales que deben dar el paso al frente. Debe cesar la impunidad de organismos que no trasladan ni en autos ni ómnibus a los ciudadanos simples, acogidos a reglamentos -no sabemos si son reales- de que está prohibido recoger a ajenos.

Igualmente, las autoridades, sistema de inspectores y especialmente la población debe velar celosamente para que no haya algunos vivos que con las fuertes limitaciones de ómnibus interprovinciales y ferroviarias pretenden aumentar los precios. La denuncia debe estar a la orden del día, máxime que son públicos los teléfonos y vías de comunicarse con las autoridades. El momento es de solidaridad y cordura, no de lucro.

Las medidas de contingencia son temporales, solo se necesita algo de paciencia, nadie está exento de las restricciones, como tampoco están liberados de cumplir con las obligaciones, el momento es de crecerse y

## **Pinar de nuevo en la trinchera**

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 15 Septiembre 2019 12:27

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 14891

---

al mal tiempo, buena cara.